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◆ 会 長 あ い さ つ ◆ 
　 

　年が明けてから早いもので、2月も中旬となりました。 

 

“わかりやすく、参加しやすいPTA”となるよう、私たちなりにPTA活動の見直しを行ってきました。目に見える形で各

ご家庭の負担を減らすことはできておりませんが、PTAが現在抱える問題点等を抽出し、役員で共有し、次年度へつな

げる形を作ることはできたと思っています。1年で変えられることはわずかですが、継続していけばきっと変わってい

けると信じ、次年度へ丁寧に引継ぎをしていきたいと考えております。 

 

　さて、2月28日には学校協力のもと、サイエンスドラゴンを開催いたします。 

こどもたちのためのPTAですので、こどもたちが楽しめる時間となるよう、準備を進めてまいります。 

（追記※2月28日のサイエンスドラゴンは無事終了しました。ご協力いただきありがとうございました。） 

 

引き続き、PTA活動へのご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

 

小平第九小学校PTA会長 村上　奈保子 

 

 

 

◆ 校 長 先 生 あ い さ つ ◆ 
 

　早いもので、令和6年度も残りあとわずかとなりました。保護者の皆様におかれましては、今年度もPTA活動に

ご協力いただき、誠にありがとうございました。 

　 

　校長と副校長がかわり、体制が新しくなったため、学校として多々至らない点があったかもしれません。その

ような中で、こどもたちのために様々な活動に取り組み支えていただいたこと、改めて感謝申し上げます。 

　こどもたちは、多くの目で見ながら育てていくことが大切だと思います。そのためには、横のつながりが必要

です。保護者と学校、保護者同士、保護者と地域が手を取り合い、笑顔でこどもたちを支えていくことが、こど

もたちのさらなる成長につながるのです。 

　 

　これからも、九小のPTA活動がさらによりよい活動になっていくために、一緒に考えていければと思っておりま

す。ご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

小平第九小学校長 米持　淳一 
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活　動　報　告 
 

 

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　■ 学級委員より ■ 
 

【実施済み】 

◆第3回学級委員会を2/8にLINE上で開催しました。 

◆4年生委員は10歳記念活動中です。 

◆6年生・ポプラ委員は卒対活動を卒業式まで継続中です。 

◆2月サイエンスドラゴンのお手伝い 

◆2月保護者会で新年度クラス委員選出会について説明、アンケートのお知らせ実施 

 

【今後の予定】 

◆4月保護者会で新年度クラス委員選出会実施予定です。 

◆4月委員長選出会実施予定です。 
 
 

 

■ 広報委員より ■ 
 

　皆様のご協力のお陰で無事原稿が出来上がり、九小の子供達、保護者の方々に広報誌「こころ」を配布できる

事になりました。 

　1年間ご協力頂きありがとうございました。 

 

 

 

 
■ 地区委員より ■ 

 
日頃より地区活動にご協力をいただきありがとうございます。 

 

青少対まつりの保護者お手伝い募集においては、青少対委員地区委員担当の方と連携し、多くの保護者の方々に

来ていただくことができました。今後の課題点としては、青少対委員⇒地区委員長⇒地区副委員長⇒地区補佐⇒

保護者、その返答にまたこの逆をたどるという連絡系統について考慮すべきかと思っています。タイムロスや伝

え間違いをなくしていくためにも、違う方法が良いのではないかと思います。次年度に向けてご検討いただける

と幸いです。 

 

また、1月末には次年度地区補佐が全地区で決定しました。その過程で、世帯数が少ないという理由から南H・南I

を統合するに至りました。現地区補佐の方々にはご協力をいただき感謝しております。 

 

 

今後の予定につきましては、2/27にハッピー九のお手伝い、年度末から来年度にかけて、次期地区委員の方々へ

の引き継ぎを予定しております。 

 

1年間地区委員を担当し、本部の方々や各委員さん、保護者の方々の日頃のご協力について知ることができ、感謝

とともに良い機会をいただけたと思っています。ありがとうございました。一方で各地区の当番について、また

補佐決めについて、様々なご意見やご相談をいただきました。課題を残したまま任期を終えることになります

が、少しずつでも改善していけるよう次期委員にも引き継ぎをしていきたいと考えています。 

 

1年間大変お世話になりました。 
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■ バレーボール部より ■ 

　 

　令和6年度も、毎週月曜日に九小体育館で18:45から20:45までバレーボールの練習を行っています。 

　今年度は新メンバーの新規加入が無い状態で、現役部員はPTAバレー大会の本来の基準となる人数には少なくまだま

だ参加者を募集しています。楽しくバレーをするということをモットーにしており、遅刻や早退・欠席も自由、部費も

なく、おこさま連れも現在増えており、賑やかなバレー部です。時々9小の先生方も参加してくださることがあり、お

こさんを通じてだけでない先生方との交流もはかれます。 

　2024年度は小平市の小学校PTAバレーボール大会が人数不足のため中止になりました。例年11月23日に開催していま

すので、通年参加が難しい場合はその直前1か月だけの参加などもお待ちしております。 

　身体を動かしたい保護者の方(男性も大歓迎です。大会にも出られます)、学生時代バレー部 

だった方、ハイキュー!を読んで興味を持った方など、ぜひ一度体育館を覗きに来てください。  

月1回程度の参加でも全く問題ありません。お待ちしております。 

 

 
 

■ 卓球部より ■ 
 

　令和6年12月7日(土)に、小平市民総合体育館にて小P連卓球親睦大会が開催され、今年度も先生方や OB・OG の方々

と共に参加してきました。 

試合はどの学校も和気あいあいと和やかな雰囲気で、各々が楽しめた良い大会になりました。 

　さて、卓球部は、現役部員のこどもの卒業により存続が危ぶまれていましたが、1月に新入部員を迎え、継続するこ

とが決まりました。新しい仲間を迎え、活動を継続できることをとても嬉しく思っています。 

　しかし、現役部員はまだ不足しているため引き続き新入部員を募集します! 

活動は、毎週水曜日17〜18時の1時間、9小体育館で行います。男女問わず・来られる時だけで OK・ラケット貸し出し

もあります!おこさま連れも OK!おこさまは空きスペースでのびのび遊んでいても大丈夫です。 

週の真ん中のリフレッシュにいかがですか? 

ぜひお気軽に9小体育館までお越しください。お待ちしています!! 

 

※卓球部の現状と今後について　------------------------------------------------------------- 

　卓球部は、私達が入部した時から、現役部員、OBOG、教職員で成り立っていた部活動です。毎年参加している小P連の

卓球大会は、他校との交流、親睦を図る貴重な場となっています。近年は複数の学校で現役部員が減り、各校スクール

メール等でOBOGを含め大会参加者を広く募るなど、様々な取り組みをしております。 

　私たち小平九小卓球部は、今年1名の新入部員を迎えましたが、活動を継続するにはOBOGの協力が不可欠です。部員数

が少ない状況は今後も続く可能性が高く、卓球部の存続が危ぶまれています。 

次年度以降の活動状況を踏まえ、今後の部のあり方、方向性を検討してきたいと考えております。 

 

➡　卓球部の今後の活動について(議案２) 
　上述の卓球部の報告を受け、PTA本部といたしまして、現役部員がいる間はOBOG協力のもと卓球部は現行の活動を継続

してよいと判断しています。それは廃部するにも休部するにもOGOBが協力するにしても、まずはしっかりと部活動の現

状を把握し、問題点について議論する時間が必要と考えたからです。PTA会員の皆様にもぜひ、ご理解いただければと思

います。 
 

 
■　青少対担当委員より ■ 

　 

　12月7日に九小青少対まつりを開催いたしました。今年度は10月以降も夏の暑さが続いた影響で開催が12月となって

しまい、開催当日は寒さが厳しくなることが予想されましたが、幸いにも天候や気温に恵まれ、快適な環境で行うこと

ができました。片付けの時間は暗くなってしまいましたが、皆様のご協力のお陰で大きなトラブルもなく終えることが

できました。準備も含め一年で一番大変な行事ですが、こどもたちの楽しそうな笑顔が見られてよかったです。 

　2月8日に「あそViva・きゅーちゃん」を開催いたしました。各種昔遊びを体験した後、バケツリレーとパン食い競争

を実施しましたが、チームに別れて競うバケツリレーとパン食い競争は大いに盛り上がり、皆で楽しく遊んでいまし

た。それぞれのイベントでこどもたちの笑顔が見れた事がとても嬉しかったです。こどもたちの為に尽力を頂いた青少

対本部の皆様、そして協力して頂いた保護者の皆様、その他尽力を頂いた皆様、感謝を申し上げます。 

　今年度もご協力頂きありがとうございました。 
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本部よりお知らせ 

 
 

◆ハッピー九のお手伝い 

1月23日(済)、2月27日(済) 

 

◆互選会・準互選会 

1月25日(土)に実施し、次年度役員候補が無事決定しました。 

 

◆PTA校内活動 

　2月28日、先生方の協力のもと、学校公開の時間を頂戴し「サイエンスドラゴン（科学実験工作）」を開催しま

す。詳細は学校から配布される学校公開の案内に掲載されております。毎年こどもたちに好評のイベントです。

ぜひ保護者の方もご参加ください。 
（追記※2月28日のサイエンスドラゴンは無事終了しました。ご協力いただきありがとうございました。） 

 

◆PTA総会 

2025年4月24日、紙面開催を予定しています。 

 

◆他団体との協力、連携について 

学校経営協議会にて『他団体への協力、依頼があるときにはその都度、確認・打ち合わせ・依頼をしていきま

しょう』 というお話がありました。 

こどもの健やかな成長を支えるために私たち保護者、教職員はもちろん、地域の方と協力をしていく場面が多々

あります。お忙しいこともあるかもしれませんが、お互いの活動を快く協力し合える関係であり続けるために、

今一度『ホウレンソウ』 を大切にしていきましょう。よろしくお願いいたします。 

 

◆九小60周年に向けて 

1月18日、60周年実行委員会がありました。詳細は未定ですが、今後もPTAとして委員会へ参加、協力していきま

す。 

 

◆廃品回収事業について(議案１) 
約10年にわたり学校、地域の方と協力し、廃品回収事業(小平市の資源回収団体補助金制度への参画)を行ってき

ました。しかし、最近回収物の大幅な減少があること、役員の負担であることを考慮した結果、次年度より廃品

回収事業を終了とすることにいたしました。なお、この事業廃止による今後のPTA会計への影響はない見通しで

す。この場で仮承認が得られれば、PTA総会で正式に事業終了となる予定となっています。 

※今回本議案が承認されなかった場合、廃品回収事業を継続するために、新たに担当を設置する予定です。 

 

 

《お問い合わせ》 

ご不明点などございましたら、PTA本部kodairadaiku@ptatokyo.comまでお問い合わせください。 

 
　 

 

 

議案について　　※追記 

 
今回は活動報告以外に、下記議案がございました。 
　 
　議案１：廃品回収事業について 
　議案２：卓球部の今後の活動について(※3頁記載） 
 
議案１、２は、運営委員会にて過半数の賛成により承認されました。 
後日、PTA 総会に決議案として提出され、出席者の3分の2以上の賛成をもって可決、成立となります。 
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本部 会計より 
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 −・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・−・− 
　令和7年度予算（案）につきましては、運営委員会にて過半数の賛成により承認されました。 
　後日、PTA 総会に決議案として提出され、出席者の3分の2以上の賛成をもって可決、成立となります。 
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◆ ハッピー九 三浦さんより ◆ 
 

　PTAの皆様、「あそびのひろば ハッピー九」の活動にご理解とご協力をありがとうございます。 

　ハッピー九は2002年4月25日にスタートしたので、今年度は23年目となります。 

　コロナ禍により三年間お休みをしましたが、これだけ長く続けられたのは、PTAの皆様のご協力のおかげと感 

謝しています。ありがとうございます。 

　今年度は、青少対のこどもまつりで将棋、ヨーヨー、けん玉、コマ、ぬりえ、おりがみコーナーを体育館で担

当しました。いつものハッピー九とは違い、ゆったりとした時間の中で、こどもたちと遊びを楽しむことができ

ました。また、2月20日と27日の授業で1年生と一緒に昔遊びをやる予定です。こどもたちと楽しい時間を過ごせ

るように準備をしたいと思います。 

　来年度のハッピー九の予定は、まだ決まっていませんが、決まり次第お知らせしたいと思いますので、よろし

くお願いいたします。 

 

◆青少対会長 荒巻さんより ◆ 

 
　日頃より[九小青少対]の活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございます。 

　今年度も三大行事として1学期『きゅーちゃん劇場』2学期『九小青少対まつり』3学期『あそVi va:遊び場・

きゅーちゃん』を、学校をはじめ PTA本部、PTA青少対担当委員、上水中・三中役員、そしてむさしが丘学園、 

グランスクエアや鈴天通り商店街などたくさんの地域の皆様のご協力のお陰で開催することができました。どれ

も大人もこどもも皆んなが楽しめる〜人との繋がりを感じるイベントになったと思います。参加してくださった

方々にも感謝申し上げます。これからも青少対の行事を通して「地域のコミュニケーションの充実」いざという

時に声を掛け合えるような繋がりのある九小地域になっていくよう願っています。そして、青少対では一緒に企

画や運営に携わってくれる仲間を募集しています。やってもいいよ!と思う方は青少対役員にお声をおかけくださ

い。できる時に、できる事を〜協力しあって楽しく活動しています。少しでも構いませんのでお力をお貸しくだ

さい。来年度もよろしくお願いいたします。 
 

    

 ◆ 学校支援コーディネーター 坂田さんより ◆ 

 
　日頃よりボランティア活動にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。 

　 

　今年度もたくさんの方にボランティアにご参加いただきました。 

特にミシンボランティアでは、スキルアップ講座も含めたくさんの方にご協力をいただき、心より感謝申し上げ

ます。 
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